

Leistungen:

Linienflüge mit LUFTHANSA in der Touristenklasse von Frankfurt nach Santiago de Compostela und von Malaga nach Frankfurt sämtliche Flughafensteuern, Sicherheitsgebühren, Kerosinzuschlag und Luftverkehrssteuer, alle Transfers und Fahrten in einem klimatisierten Reisebus, 9 Übernachtungen in 3- und 4-Sterne-Hotels (offizielle Landeskategorie) in Doppelzimmern mit Bad/Dusche und WC, Halbpension, Besichtigungen und Eintritte laut Programm, Deutsch sprechende örtliche Reiseleitung, zusätzlich Deutsch sprechende Stadtführer in Santiago de Compostela, Cordoba und Sevilla, Reiseliteratur, R+V-Insolvenz-Versicherung.

Nicht enthalten sind Trinkgelder für Busfahrer und Reiseführer, Transfers zum Flughafen Frankfurt und zurück und evtl. gewünschte weitere Reiseversicherungen.

Wir empfehlen den Abschluss einer **Reiserücktrittskosten-** bzw. einer **Reiseabbruchversicherung**.

Mindestteilnehmerzahl: XX Personen

Sollte die Mindestteilnehmerzahl nicht erreicht werden, kann der Veranstalter bis spätestens 30 Tage vor Reisebeginn vom Reisevertrag zurücktreten.

Klimaneutraler Preis von **mundus*** Reisen

Diese Reise wird - in Bezug auf den Fluganteil der Tour - völlig klimaneutral durchgeführt.

Deutsche Staatsbürger benötigen für die Einreise nach Spanien einen Personalausweis oder Reisepass, der mindestens für die Dauer des Aufenthalts gültig sein muss.

Impfungen sind nicht vorgeschrieben.

Diese Reise ist für Menschen mit eingeschränkter Mobilität nicht geeignet. Fragen Sie uns im Bedarfsfall nach Möglichkeiten der Teilnahme.



mundus
*die Welt erreichen



Santiago de Compostela

Spanien

Ruta de la Plata

Reisedatum:

Reiseleitung:

Reiseveranstalter
mundus Reisen

Im Hainchen 18 61462 Königstein im Taunus
Tel.: 061 74 - 93 18 73 Fax: 061 74 - 25 290
team@mundus.de www.mundus.de



1. Tag:
Linienflug von Frankfurt über Madrid nach Santiago de Compostela. Begrüßung durch die spanische Reiseleitung. Anschließend Besichtigung der Kathedrale mit dem berühmten Portico de la Gloria, des Portals der Silberschmiede, des Gelmirez-Palastes von außen, des Hospitals Real -heute Parador- von außen und der Altstadt. Abendessen und Übernachtung in Santiago de Compostela.

2. Tag:
Vormittags Fahrt nach Mellide zu einer ca. dreistündigen Wanderung durch schöne Landschaft auf dem Jakobsweg bis Arzua. Weiterfahrt durch die grüne Landschaft Galliziens nach Oviedo. Abendessen und Übernachtung in Oviedo.

3. Tag:
Vormittags Besichtigungen in Oviedo: präromanische Kirche San Julián und spätgotische Kathedrale aus dem 15. und 16. Jh. In Monte Naranco, ca. 2 km außerhalb von Oviedo, Besichtigung zwei der schönsten präromani-

schen Bauwerke Spaniens: Santa Maria del Naranco und San Miguel de Lillo. Weiterfahrt durch die kantabrischen Cordillern nach Astorga, dem Ausgangspunkt der Silberstraße, zur Besichtigung der gotischen Kathedrale. Weiterfahrt nach Leon. Abendessen und Übernachtung in Leon.

4. Tag:
Vormittags ausführliche Besichtigung der alten Königsstadt Leon mit einer der schönsten Kathedralen Spaniens, der Stadtbefesti-



gungen, dem Parador San Marcos von außen und der Basilika San Isidoro. Anschließend Fahrt nach Zamora zur Besichtigung der Altstadt, die komplett unter Denkmalschutz steht, der Stadtmauern und der Kathedrale mit einer byzantinischen Hängekuppel. Weiterfahrt durch Kastilien nach Salamanca. Abendessen und Übernachtung in Salamanca.

5. Tag:
Besichtigungen in Salamanca, der bedeutendsten Universitätsstadt Spaniens, seit 1988 UNESCO-Weltkulturerbe: Alte und Neue Kathedrale, Haus der Muscheln, Universität, Dominikanerinnen-Kloster Las Dúenas und Bummel über den Plaza Mayor, einem der schönsten Plätze Spaniens. Abendessen und Übernachtung in Salamanca.

6. Tag:
Fahrt über Banos de Montemayor, durch schöne Landschaft nach Hervás, einem typischen spanischen Bergdorf am Nordostrand der Cordillera Central. Besichtigung des Ortes mit seinen mittelalterlichen Gassen und Häusern und dem ehemaligen Judenviertel 'Juderia' aus dem 13. und 14. Jh., das als das besterhaltene ganz Spaniens gilt. Weiterfahrt über Plasencia mit Rundgang durch die Stadt und weiter nach Cáceres. Abendessen und Übernachtung in Cáceres.

7. Tag:
Vormittags Besichtigungen in Cáceres, einer 2000 Jahre alten Stadt, die römische, christliche und arabische Einflüsse aufzuweisen hat und deren Altstadt seit 1986 UNESCO-Weltkulturerbe ist. Spaziergang durch das Barrio monumental, einem fast vollständig erhalte-

nen Stadtteil, der von einem Mauerring mit zwölf Türmen umgeben ist. Besichtigung der Befestigungsanlagen, der Altstadt, der maurischen Zisterne und der Kirchen Santa Maria de Mayor und San Mateo. Anschließend Fahrt nach Trujillo, der Stadt des Francisco de Pizarro, zur Besichtigung des Altstadtkerns. Weiterfahrt nach Mérida, dem damaligen 'Rom' Spaniens. Abendessen und Übernachtung in Mérida.

8. Tag:
Halbtägige Besichtigung von Mérida: archäologischer Park mit Theater, das als eines der vollkommensten der römischen Welt gilt, Amphitheater, Brücke über den Guadiana, die längste von den Römern in Spanien gebaute, und Reste der Tempel der Diana und der Termas. Anschließend Fahrt durch die Landschaft der Extremadura über Torremegia, Almendralejo und Villafranca de los Barros nach Cordoba, der Hauptstadt des muslimischen Spaniens. Abendessen und Übernachtung in Cordoba.

9. Tag:
Vormittags Besichtigungen in Cordoba: Mezquita, eine ehemalige Moschee mit 856 Säulen, alte Synagoge und altes Judenviertel mit seinen blühenden und grünenden Hinterhöfen, ein Erbe aus maurischer Zeit. Anschließend Fahrt nach Sevilla der Hauptstadt Andalusiens zur Besichtigung des Alcázars, der Kathedrale -die drittgrößte der christlichen Welt und größte Spaniens mit Giralda- und des Santa Cruz-Viertels. Abendessen und Übernachtung in Sevilla.



10. Tag:
Transfer zum Flughafen nach Malaga und Rückflug nach Frankfurt.

Änderungen vorbehalten